

Review Solitaire

ME2ZEN Solitaire Card Free Games

Solitaire es una app de descarga gratuita que nos trae toda la diversión del tradicional juego de cartas para ordenadores. Además de repetir el formato del título original, agrega una variedad de modalidades y alternativas de juego que la hacen muy entretenida. Se encuentra disponible para Android e iOS

En la actualidad los **juegos y aplicaciones** son cada vez más sofisticados. Los programas que se desarrollan tienen grandes gráficos, funcionamiento complejo y muchas alternativas de disfrutarlos. Existen todo tipo de opciones, para jugadores más simples y tradicionales o avanzados y complejos.

Una de las propuestas que se volvió un clásico de los juegos para ordenadores fue el solitario. La modalidad fue creada a principios de la década de los 90 en Microsoft y hoy llega a la telefonía móvil gracias a ME2ZEN Solitaire Card Free Games. La empresa desarrolló la **aplicación gratis Solitaire** para que puedas disfrutar de este clásico en dispositivos que cuenten con sistemas operativos **Android e iOS**.

Jugar Solitaire te permitirá disfrutar de la típica propuesta de ordenadores pero en tu móvil. Podrás lograr todo el entretenimiento y el entrenamiento mental que esta modalidad de juego de cartas te ofrece. La app presenta una amplia variedad de opciones entre las que se encuentra elegir entre diversos tipos de barajas la que más nos guste.

Una de las **ventajas de Solitaire** es que, como sucede con la entrega original, no podrás dejar de jugarlo por lo adictivo y sencillo de usar que es la aplicación. Cuenta con diferentes modalidades de juego como Solitario Clásico, Solitario Klondike Saca 1 carta, Solitario Klondike Saca 3 cartas y Opción Victoria asegurada.

Ya que la aplicación trata sobre uno de los títulos más antiguos de cartas, los desarrolladores se encargaron de agregar **nuevos modos de juego para Solitaire**. Tienes disponible una variedad de alternativas como opciones con pistas, desafíos diarios para hacerte de trofeos y el modo temporizador para desafiar tus habilidades contra el tiempo si eres un jugador más experimentado que busca desafíos.

Además, si quieres realizar un seguimiento de tu rendimiento en las partidas tendrás a tu disposición todos tus récords personales y estadísticas. Esta es una de las mejores maneras para saber qué tan bueno eres y si puedes mejorar aún más tus formas de jugar.

Descargar Solitaire es una experiencia muy satisfactoria para aquellos que disfrutan de los **juegos de cartas online**. Los creadores se han tomado el trabajo de producir una herramienta completa y llena de posibilidades. Tendrás la chance de completar las partidas de manera automática, alternar las apariencias de los mazos, cambiar los fondos del tablero con imágenes personalizadas, jugar en modo diestro o zurdos, instalarlo en todos tus dispositivos o utilizar la vista retrato o paisaje.

Nos encontramos frente a una aplicación que no solo vuelve a traernos uno de los clásicos más importantes de cartas sino que también lo rediseña, ajusta y moderniza para los tiempos que corren. Esto lo vemos reflejado en la amplia variedad de opciones que presenta.

El solitario es uno de los títulos más tradicionales en ordenadores y vale que revisemos su curioso origen. Como todos recordarán el programa se encuentra disponible en los dispositivos de Microsoft desde inicios de la década de los 90. Para sorpresa de muchos, no fue una creación original de un equipo especial de Bill Gates ni nada parecido.

El famoso y popular solitario fue creado por Wes Cherry a fines de los 80. Cherry era pasante en la empresa responsable de Windows y como le sobraba tiempo libre creó uno de las entregas que haría historia. Lo sorpresivo del relato es que a Bill Gates no le gustaba el juego. Sin embargo, al ver que a la gran mayoría de sus empleados les brindaba horas de diversión y la posibilidad de practicar con el ratón (por el movimiento de cartas que había que

realizar), decidió incluirlo en los nuevos sistemas operativos. De esta manera nació uno de los grandes fenómenos de juegos para ordenadores de los últimos 30 años.

Tener la posibilidad de **jugar Solitaire gratis** en móviles es una excelente alternativa para todos los amantes del tradicional título. Con una aplicación bien desarrollada, intuitiva, cómoda y colorida no te aburrirás en ningún momento. La variedad de modos de juego aporta diferentes desafíos para los usuarios más experimentados, quienes también tendrán la chance de mejorar su rendimiento con las opciones de estadísticas o de juegos contra el reloj.

Una vez más los desarrolladores nos demuestran cómo se puede adaptar una entrega tradicional y simple sin tener que hacer un producto extremadamente sofisticado.

Pros	Cons
- Juego muy entretenido	- Para algunos puede resultar aburrido
- Posibilidad de cambiar color de las cartas	- Presencia de anuncios publicitarios
- Modo especial para zurdos	- Retos complejos
- Variedad de opciones de juego	- Funciona lento por momentos

Links Facebook:

Twitter: Instagram:

Web: http://www.me2zen.com/

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.cardgame.solitaire&hl=es

Apple Store: https://apps.apple.com/us/app/solitaire/id359917414